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Свердловские 
борцы забрали 

медали
В День Конституции Рос-

сии, 12 декабря, на Открытом 
кубке Красносельского района 
Санкт-Петербурга по вольной 
борьбе из 28 участвовавших 
наших спортсменов 23 заво-
евали медали. Из них девять 
золотых, двенадцать серебря-
ных и две бронзовых.

А на Международном турни-
ре по вольной борьбе в Лиепае 
(Латвия) 28 ноября наша вос-
питанница Татьяна Лозникова 
заняла 3 место в своей кате-
гории. Желаем всем спорт-
сменам дальнейших успехов 
во всех соревнованиях и роста 
мастерства. Вами гордится по-
селок имени Свердлова!

Анонс новогодних 
мероприятий  

в январе
Мероприятия, проводи-

мые КДЦ «Нева» в январе 
2016 года: 

4 января – «Раз морозною 
зимой». Развлекательная про-
грамма для детей на площади 
Надежды. Начало в 12.00 

5 января – «Зимний вечер. 
Песни под гармонь. Начало в 
17.00.

6 января – «Рождествен-
ский сочельник». Развлека-
тельная программа для детей. 
Начало в 13.00.

7 января – «Рождествен-
ские встречи». Праздничный 
концерт в 14.00.

8 января – «Зимние игры 
для детей». Игровая програм-
ма для детей. Второй микро-
район. Начало в 12.00. 

На каникулах на катке пла-
нируется проведение сорев-
нований по хоккею, если по-
зволит погода. Точно время 
мероприятия будет указано в 
объявлениях на стендах в по-
сёлке.

Нотариус  
в посёлке

Уже полгода каждое вто-
рое и четвёртое воскресе-
нье в Первом микрорайоне 
принимает нотариус с 10.00 
до 17.00.

Доверенности, завеща-
ния, договоры и другое мож-
но оформить на втором этаже 
красного кирпичного здания 
на Западном проезде, рядом 
с отделением полиции (вход со 
стороны спортивного магази-
на). Тел. 8-911-974-29-76.

Новости

Сложно поверить, но юбилейный концерт стал 
для «Сударушек» первым сольным выступлением 
за все 20 лет существования. Стоит ли говорить, 
что мероприятие собрало полный зал зрителей, 
не упустивших случая зарядиться хорошим на-
строением накануне Нового года? Поздравить 
юбиляров пришли представители администра-
ции и депутаты нашего поселка – практически в 
полном составе. 

Конечно же, на праздник не забыли пригла-
сить и бывших участников ансамбля, а также его 
основателей: Екатерину Федоровну Богданову, в 
свое время отвечавшую за сценарий, костюмы 
и прочие организационные вопросы, и Николая 
Григорьевича Кузьмина, который был первым му-
зыкальным руководителем коллектива.

Концерт прошел в теплой, дружеской обста-
новке. По задумке Марии Ивановны Кахоцкой, 
художественного руководителя ансамбля, высту-
пление было поделено на три блока: медленные 
лирические песни, патриотика и веселые народ-
ные мотивы. Естественно, были выбраны самые 
лучшие песни, коих за 20 лет набралось немало: 
«Ты взойди, заря», «Неделька», «У зари-то, у зо-
реньки», «Не нападывай, пороша», «По малину», 

«На горе-то на гороньке» и многие другие.
Некоторые композиции исполнялись вместе с 

другими артистами. Например, песни «Рябинка», 
исполнявшаяся вместе с Татьяной Осокиной, и 
«Смуглянка», во время которой запевал Владис-
лав Чванов. Особо бурных оваций заслужила пес-
ня «Копал Ваньша огород», во время которой на 
балалайке ансамблю аккомпанировал юный Гри-
горий Лашков, сын одной из участниц ансамбля, 
Алены Лашковой.

– Нам бы очень хотелось привлечь к деятель-
ности ансамбля молодое поколение, – признает-
ся Мария Кахоцкая, – надеемся, что в будущем 
Гриша станет постоянным участником нашего 
коллектива, а вслед за ним потянутся и другие 
молодые голоса. Нужна преемственность по-
колений. Свои творческие поздравления «Су-
дарушкам» подготовил танцевальный ансамбль 
«Вдохновение», молодежь из «АРТ-Вектор Нева» 
и ансамбль русских народных инструментов 
«Клад» под руководством Юлии Александровой. 

Со сцены в этот день было сказано много ду-
шевных слов и теплых поздравлений. Каждому из 
участников коллектива были вручены Благодар-
ственные письма от Совета депутатов и Админи-

страции Свердловского городского поселения и 
Почетные грамоты за вклад в культуру от Отдела 
культуры города Всеволожска.

Стоит сказать, что артисты ансамбля «Суда-
рушка» и сами постарались сделать юбилейный 
год особенным, добившись своих самых значи-
мых побед. Речь идет о первом месте на област-
ном вокальном конкурсе «Край ты мой любимый», 
где наш ансамбль обошел 168 претендентов из 
всей Ленинградской области и о «серебре» VIII 
Международного фольклорного фестиваля «Ин-
терфолк в России», на котором выступало мно-
жество профессиональных коллективов из всех 
уголков мира.

Впрочем, самая главная награда для артистов 
– это любовь и признание публики и, глядя, как 
взрывается зал от аплодисментов после каж-
дой песни, понимаешь – сердца зрителей без-
возвратно отданы народному ансамблю русской 
песни «Сударушка».

Первый  
почётный житель

Во время юбилейного концерта произошло еще 
одно приятное событие. Глава Свердловского город-
ского поселения Валерий Тыртов поздравил Зинаиду 
Петровну Чайкину, бессменную медсестру Красно-
звездинской поликлиники, ставшую первым почет-
ным жителем нашего поселка.

В поселке имени Свердлова Зинаида Петровна живет с 
1960 года, и все это время она помогала людям бороться с 
травмами и недугами, заслужив всеобщий почет и уважение. 
По словам коллег и пациентов, Зинаида Чайкина отличается 
удивительно кротким характером, отзывчивостью, трудолю-
бием и честностью. Эти качества и нашли отклик в сердцах 
людей, многие из которых сочли за честь взять в руки микро-
фон и произнести поздравительные речи и слова благодар-
ности Зинаиде Петровне. Виновнице торжества была вручена 
памятная медаль, Благодарственное письмо, лента почетно-
го гражданина и большой букет цветов. Впрочем, сама Зина-
ида Петровна очень стесняется такого внимания и утверж-
дает, что есть много людей, больше нее достойных стать 
почетными жителями Свердлова. Это ли не доказательство 
того, что первый почетный житель был выбран верно?

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ ПОСЕЛКА ИМЕНИ СВЕРДЛОВА!
Поздравляем вас с самым теплым, самым душевным праздником – с Новым годом! Мы присоединяемся к пожеланиям, кото-

рые звучат обычно на этом семейном празднике, когда дети, родители, старшее поколение, близкие, коллеги – все собираются 
за одним столом и желают друг другу счастья и здоровья в новом году. Пусть в 2016 году будут реализованы все ваши замыслы, 
будет больше радостных минут, а вас окружают любовь и надежда! Пусть дети радуют, работа помогает в повседневной жизни, 
а рядом будут друзья и любимые! Искренне поздравляем вас с Новым годом и Рождеством!

Глава МО «Свердловское городское поселение» Валерий Александрович ТЫРТОВ
Врио. главы администрации МО «Свердловское городское поселение» Анна Сергеевна КОЛЕСНИКОВА

С юбилеем, «Сударушка»!
19 декабря на сцене КДЦ «Нева» состоялся концерт, приуроченный к юбилею 

самого народного коллектива нашего поселка, ансамбля русской песни «Суда-
рушка», которому в 2015 году исполнилось 20 лет. За это время наш любимый 
коллектив успел вырасти из кружка по интересам в самобытный и узнаваемый 
ансамбль, выступлений которого с нетерпением ждут не только в родном посел-
ке, но во всей Ленинградской области.

НА СНИМКЕ:  (слева направо) А.С. Колесникова, В.А. Тыртов, З.П. Чайкина, 
Н.И. Семенова, И.В. Купина, Е.Ф. Богданова, Н.А. Полетаева
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Евгений ЧЕКИРЕВ, депутат 
МО «Свердловское городское 
поселение»

Накануне новогодних праздни-
ков принято желать много хороше-
го. Я же, как доктор, прежде всего 
желаю всем, а в особенности ребя-
тишкам, крепкого здоровья. Будет 
здоровье – будет и все остальное. 
Пускай все хорошее, что было в 
2015 году, перейдет в год новый, а 
все плохое останется в прошлом. 
Счастья вам, благополучия и весе-
лых праздников!

Наталья ИВАНОВА, депутат 
МО «Свердловское городское 
поселение»

Уважаемые жители поселка 
Свердлова! Поздравляю вас с на-
ступающим Новым, 2016 годом! 
Новый год – это добрый, свет-
лый семейный праздник. Пусть он 
окружает вас счастьем, теплом и 
заботой родных и близких людей, 
принесет свежие эмоции, подарит 
душевные и физические силы для 
новых успехов. Пусть в 2016 году 
удачных и радостных событий будет 
больше! Желаю крепкого здоровья, 
благополучия и достатка в каждом 
доме! Счастливого Нового года и 
исполнения самых заветных жела-
ний!

Иаков АМБАРЦУМОВ, прото-
иерей храма св. Николая Чудот-
ворца на Неве

Поздравляю всех жителей по-
селка имени Свердлова с Рожде-
ством Христовым и Новым годом. 
Желаю всем благополучия, счастья 
и здоровья. Пускай в новом году над 
материальными ценностями преоб-
ладают духовные: семья, дружба, 
любовь, теплота и прощение – это 
самое главное в жизни. С наступа-
ющим!

Владимир ЧУМАКОВ, началь-
ник 102-й пожарной части

Поздравляю всех жителей по-
селка с предстоящими праздника-
ми. Уходящий год был непростым 
для всех нас, а потому хочется по-
желать, чтобы все то, что огорчало 
вас, осталось в прошлом, а все хо-
рошее нашло свое продолжение в 
году новом. 

Также желаю всем крепкого 
здоровья, счастья, благополучия и 
огонька – но только в отношениях. 
Будьте особенно аккуратны с пла-
менем, фейерверками и петарда-
ми в Новогоднюю ночь. Коллектив 
102 пожарной части всегда начеку, 
однако, когда пожарный отдыхает, 
– страна богатеет. С Новым годом 
всех!

Светлана СТРЕЛКОВА
От лица компании «ЖКК» по-

здравляю всех с замечательным 
праздником – Новым годом. Пре-
жде всего, желаю всем крепкого 
здоровья, мудрости и благополу-
чия. Будьте терпимее друг к другу и 
не нервничайте по пустякам – тогда 
и год пройдет по-особенному. Пу-
скай новогодние каникулы пора-
дуют всех долгожданным отдыхом, 
праздничным настроением и хоро-
шей снежной погодой. С наступаю-
щим!

Василий ГЛАДКИЙ, генераль-
ный директор ЗСМ «Эталон»

Поздравляю работников завода 
строительных материалов «Эталон» 
и всех жителей поселка с наступа-
ющим Новым годом. Исторически 
сложилось, что жизнь поселка не-
разрывно связана с кирпичным 
производством, и все удачи и не-
удачи мы делим пополам. Этот год, 
несмотря ни на что, для завода вы-
шел очень неплохим. Несмотря на 
санкции, мы уверенно держались на 
плаву, избежав сокращений среди 
работников, большую часть которых 
составляют жители поселка имени 
Свердлова. Даст Бог, и следующий 
год пройдет для всех нас не хуже, а 
даже лучше. Желаю всем счастья, 
здоровья, финансового благополу-
чия и побольше позитивных эмоций 
в 2016 году.

Виталий КАШЕВИЧ, начальник 
97-го отдела полиции

У каждого юбилейный 2015 год 
сложился по-разному. Но, как бы 
то ни было, он подходит к концу, и 
самое время оставить все плохое 
позади, взглянув в будущее с опти-
мизмом, ведь Новый год – празд-
ник светлых надежд и перемен к 
лучшему. Желаю, чтобы всем бла-
гим начинаниям в новом году со-
путствовала удача. Примите самые 
искренние пожелания крепкого здо-
ровья, радости и счастья, неиссяка-
емой энергии и вдохновения!

Наталья ПОЛЕТАЕВА, депутат 
МО «Свердловское городское 
поселение»

Поздравляю всех жителей по-
селка с новогодними праздника-
ми! Хочу поблагодарить всех, а в 
особенности жителей домов № 35,  
№ 53 и № 54 за терпение, понима-
ние и активную гражданскую по-
зицию. Все, что удалось сделать в 
этом году в поселке, – сделано об-
щими усилиями. Ваши вниматель-
ность и неравнодушие позволяют 
депутатам вовремя замечать непо-

ладки и проблемы и работать над 
их устранением. Пускай так будет и 
в Новом году. От всей души желаю 
вам крепкого здоровья, счастья и 
успехов во всех начинаниях!

Мухажир ЭТУЕВ, генеральный 
директор ЗАО «Племенной завод 
Приневское»

Уважаемые жители Свердлов-
ского городского поселения! Друж-
ный коллектив ЗАО «Племенной за-
вод Приневское» поздравляет вас с 
наступающим Новым годом и Рож-
деством! Уходящий год был непро-
стым во всех отношениях, поэтому 
от всей души благодарим вас за 
доверие и поддержку, которую вы 
оказываете нашему предприятию, 
приобретая нашу продукцию. Пусть 
2016 год подарит вам вдохновение, 
удачу и успех во всех ваших начина-
ниях. Крепкого здоровья вам, мира 
и согласия. С наступающим!

Совет ветеранов МО «Сверд-
ловское городское поселение»

Уважаемые ветераны и жители 
поселка имени Свердлова, Совет 
ветеранов от всей души поздрав-
ляет вас с наступающим Новым го-
дом! Желаем вам, чтобы в 2016 году 
самые сокровенные желания ис-
полнились, а всем начинаниям со-
путствовал успех. Пусть Новый год 
подарит вам хорошее настроение, 
новые встречи и впечатления, пу-
скай он будет наполнен смыслом и 
любовью. Крепкого здоровья всем, 
счастья и благополучия. 

Вагиф ГАДЖИЕВ, предприни-
матель

2015 год выдался очень тяже-
лым, думаю, не только для меня, но 
и для всей нашей страны! То, что 
мы выдерживаем все потрясения 
не только на экономическом, но и на 
политическом фронтах, – это наше 
общее достижение! Строить при 
нынешней ситуации какие-то планы 
непросто, главное – стабильность, 
надо постараться ее достичь в 2016 
году. Хочу пожелать нашим жите-

лям, и вообще всем нам, терпения 
и сплоченности. Мы справимся со 
всеми проблемами, если мы будем 
вместе. С Новым годом!

Дорогие жители посёлка 
Свердлова! 

В уходящем году коллективом 
КДЦ «Нева» было проведено много 
самых разных и интересных меро-
приятий. К каждому празднику весь 
коллектив КДЦ «Нева» готовится со 
всей ответственностью, к каждому 
мероприятию специалисты пишут 
сценарий, готовят концертные но-
мера.

Уважаемые жители нашего по-
сёлка, двери нашего Культурно-до-
сугового центра всегда открыты 
для вас! Мы ждём вас на всех на-
ших мероприятиях и концертах. Так-
же в нашем центре работает много 
кружков, где дети любого возраста 
могут найти себе занятие по душе.

Дорогие наши, весь наш коллек-
тив от всего сердца поздравляет 
вас с наступающем Новым годом! 
Пусть Новый, 2016 год принесёт 
вам много радости! Мы желаем вам 
крепкого здоровья, счастья, фи-
нансового благополучия и мирного 
неба над головой!

Д и р е к т о р  К Д Ц  « Н е в а »  
МУРАКОВА Ирина Ильинична

Уважаемые свердловчане!
Примите наши душевные и ис-

кренние поздравления с наступа-
ющим Новым, 2016 годом. 

2015 год был для всех нас не-
простым. В январе этого года, по-
мимо функций теплоснабжения, 
мы приняли на себя обязательства 
по обеспечению жителей нашего 
поселения питьевой водой и стол-
кнулись с тем, что существующие 
сети и оборудование водоочистных 
сооружений физически не в состо-
янии обеспечить должного каче-
ства питьевой воды без серьезной 
реконструкции. 

Некоторые задачи нам уда-
лось решить в этом году – за-
менили часть водопроводных 
труб и теплосетей, реконструи-
ровали КНС № 2 и № 3, частично 
реконструировали котельную в 
Первом микрорайоне. В следую-
щем году планируем еще боль-
ше: приступить к реконструкции  
ВОС, заменить большую часть во-
допроводных сетей, продолжить 
модернизацию котельной, автома-
тизировать КНС № 1 и др. Мы не 
сомневаемся, что добьемся нуж-
ных результатов и не остановим-
ся на достигнутом. Наша задача 

– улучшение качества и беспере-
бойности снабжения жителей и ор-
ганизаций поселка поставляемыми 
нами коммунальными ресурсами – 
теплом и водой. Благодарим вас 
за понимание, с которым вы отно-
ситесь к проводимым ремонтным 
мероприятиям.

Желаем и вам в наступающем 
году исполнения всех намеченных 
целей и решения любых постав-
ленных задач! Пусть 2016 год при-
несет сил, здоровья и благополу-
чия. С Новым годом!

Директор Олег Александро-
вич ИВАННИКОВ и коллектив 
МУКП «СКС»

Уходящий год был очень важным 
для фабрики «Орими». В 2015-м 
предприятию исполнилось 15 лет 
– в августе 2000-го фабрика была 
введена в действие, и на прилавках 
российских магазинов появились 
первые пачки чая, выпущенные в 
поселке имени Свердлова.

Сегодня продукция фабрики 
«Орими» – популярная серия чайных 
«Принцесс», чай Greenfield и TESS, 
кофе Jardin и «Жокей» – известна 
далеко за пределами за России. 
В нынешнем году Правительство 
России включило фабрику «Ори-
ми» в список системообразующих 
предприятий страны. Среди дости-
жений – получение предприятием 
сертификата о соответствии меж-
дународному стандарту ISO 22000, 
определяющему требования для 
систем управления безопасностью 
пищевых продуктов.

Экономика страны переживает 
сейчас непростое время, однако 
на фабрике «Орими» не произошло 
сокращения персонала, а средняя 
заработная плата за год выросла в 
среднем на 10 процентов. Мы про-
должаем программы добровольно-
го медицинского страхования для 
работников фабрики и другие про-
граммы материального стимулиро-
вания и улучшения условий труда. 
В этом году семь работников пред-
приятия были поощрены губер-
натором Ленинградской области,  
13 человек получили поощрения 
главы администрации Всеволож-
ского района.

Пользуясь случаем, от имени ад-
министрации фабрики, руководства 
Группы компаний «Орими Трэйд», в 
которую входит предприятие, и от 
себя лично хочу поздравить коллек-
тив предприятия и всех жителей по-
селка имени Свердлова с наступаю-
щим Новым годом и пожелать мира, 
стабильности и благополучия.

М.И. Муратов, генеральный 
директор фабрики «Орими»

С Новым годом! 

В праздничном выпуске нашей газеты тёплые слова поздравлений для жителей посёлка говорят 
 депутаты Свердловского городского поселения и руководители предприятий.
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Арменак Агасиевич МЕЛИКСЕТЯН, 
врач-терапевт

– Уходящий год стал для меня 37-м в 
этой профессии. Конечно, до юбилея еще 
далеко, однако глава Всеволожского района 
Ольга Ковальчук вручила мне грамоту «За 
добросовестный труд и высокий професси-
онализм», что, конечно же, было очень при-
ятно. В целом год оцениваю положительно. 
Ожидания от нового года? Мне по душе 
стабильность, поэтому хочу, чтобы 2016-й 
прошел не хуже года уходящего. Самое 
главное – чтобы был мир, как между страна-
ми, так и между людьми. Жителям поселка 
желаю в новом году не болеть, относиться к 
друг другу с уважением и пониманием, ведь 
жизнь наша слишком коротка, чтобы тратить 
ее на ссоры и обиды. С наступающим всех!

Светлана Геннадьевна ЖЕЛНОВА, 
врач-офтальмолог

– Для меня 2015 год запомнился... соб-
ственным юбилеем! (смеется). Запомнился 
не в последнюю очередь потому, что по-
здравили меня не только родные и близкие, 
но и районные власти, наградив Почетной 
грамотой «За многолетний добросовестный 
труд и высокий профессионализм». Хотя я 
и пошла в медицину по велению души, те-

плые слова и столь высокая оценка моей 
работы очень растрогали. Буду стараться 
и в будущем году поддерживать высокую 
планку. Пожалуй, это и есть самые главные 
ожидания от 2016 года. Жителям же желаю 
крепкого здоровья, благополучия, стабиль-
ной работы. И конечно, берегите глаза! Не 
бойтесь ходить к врачу в профилактических 
целях, мы работаем для вас!

Светлана Николаевна МИХАЙЛОВА, 
медицинская сестра

– Для меня год прошел без особых про-
исшествий. Все спокойно, размеренно. Хотя 
лгу – осталось-таки небольшое чувство неу-
довлетворения. Дело в том, что я планирова-
ла в этом году научиться водить, но так и не 
смогла. Живу во Всеволожске, и, чтобы дое-
хать до Красной Звезды, жду общественного 
транспорта или напрягаю мужа. Поэтому мои 
планы на 2016 год: поступить в автошколу и 
научиться водить. Специально вам расска-
зываю, чтобы слова, напечатанные в газете, 
стали для меня дополнительной мотивацией 
(смеется). Поздравляю коллег и всех жите-
лей поселка с наступающим праздником. 
Здоровья вам, счастья и благополучия!

Зинаида Петровна ЧАЙКИНА, меди-
цинская сестра

– Самое радостное событие в этом году – 
рождение правнучки Евы. Также я справила 
два юбилея: профессиональный – 55 лет в 
медицине и собственное 75-летие. А через 
пару дней мне предстоит стать первым по-
четным жителем нашего поселка. Честно 
говоря, я очень волнуюсь. Чувствую нелов-
кость от такой большой чести. У нас в посел-
ке много достойных жителей. Есть немало 

людей, которые более 30 лет трудились на 
кирпичном заводе и пожертвовали своим 
здоровьем, чтобы отстроить поселок. Счи-
таю, что они более достойны стать почетны-
ми жителями. Чего ожидаю от Нового года? 
Пожалуй, спокойствия и мира... для меня это 
главное. Жителям поселка желаю всего са-
мого хорошего и светлого. Пускай в Новом 
году все неприятности обходят вас сторо-
ной, а у родных и близких все будет хорошо.

Наталья Ивановна СЕМЕНОВА, стар-
шая медсестра

– Самое яркое воспоминание от уходя-
щего года, безусловно, соревнование КВН, 
проводившиеся в честь Дня медицинского 
работника. Выступление готовили несколь-
ко недель, все жутко нервничали, но на сце-
не вдруг открылось второе дыхание, и наша 
команда в итоге заняла заслуженное второе 
место. Мои ожидания от 2016 года? Конечно, 
хотелось бы занять первое место в КВН. Ну 
а если серьезно, жду в этом году чуда. Го-
ворят, что медицина делают людей цинич-
ными, но я вот не перестаю верить в чудеса 
и чувствую, что в этом году случится что-то 
необычное, хорошее. Жителям поселка хочу 
пожелать крепкого здоровья, внутренней 
гармонии и исполнения самых сокровенных 
желаний в будущем году.

Надежда Михайловна АЛЕКСЕЕВА, 
медицинская процедурная сестра 

– Год прошел хорошо. Подтвердила выс-
шую категорию и сертификат медсестры, так 
что еще 5 лет могу работать спокойно. От но-
вого года ожидания простые: хочу, чтобы он 
прошел не хуже предыдущего. Поздравляю 
всех с наступающими праздниками! От всей 

души желаю всем крепкого здоровья, финан-
сового благополучия и новых свершений.

Алексей Вячеславович ПЕТУХОВ, 
главный врач Краснозвездинской поли-
клиники

– Для нашего учреждения год прошел 
очень продуктивно. Краснозвездинской по-
ликлинике удалось расширить штат специ-
алистов – у нас появился еще один терапевт 
и долгожданный эндокринолог. Можно упо-
мянуть и личную награду – в 2015 году меня 
признали лучшим руководителем подраз-
деления, но я считаю, что это, прежде всего, 
заслуга нашей команды, которую я бы хотел 
поблагодарить. Кроме того, за счет общих 
усилий у нас в самое ближайшее время по-
явится детский стационар, а уже 1 февраля 
откроет свое двери отделение для реабили-
тации пациентов, восстанавливающихся по-
сле травм и инсульта.

Ожиданий от будущего года у меня мно-
го. Помимо уже озвученного детского ста-
ционара и отделения реабилитации, на 2016 
год запланирован ремонт внутренних по-
мещений и территории вокруг поликлиники. 
Также надеемся и в новом году привлечь 
новых специалистов, на прием к которым 
пациенты вынуждены были ездить во Все-
воложск. Каких – пока не скажу, но работа в 
этом направлении ведется. 

От всего коллектива Краснозвездинской 
поликлиники поздравляю жителей поселка с 
наступающим Новым годом. Будьте здоро-
вы, счастливы, а врачей посещайте только в 
профилактических целях.

Юбилей 

125 лет на страже здоровья
В декабре одно из старейших лечебных учреждений Ленинградской области – Всеволожская центральная рай-

онная больница – справляет юбилей – 125 лет со дня основания. Дата сама по себе примечательная, но больше 
впечатляет путь, который прошла скромная земская лечебница на 10 коек, в XXI веке ставшая одним из крупней-
ших медицинских учреждений в области. Краснозвездинская поликлиника – одно из подразделений Всеволож-
ской ЦРБ. Руководство Всеволожского района отметило нескольких сотрудников Краснозвездинской поликлиники  
грамотами. Приводим здесь их комментарии.

Датой основания Всеволожской ЦРБ принято считать 
1890 год. Именно тогда близ мызы Рябово открыл свои 
двери частный приемный покой, из которого впослед-
ствии и выросла современная больница.

О появлении лечебного учреждения на этих местах мечта-
ла княжна Елена Васильевна, супруга Павла Александровича 
Всеволожского, основателя одноименного города и владельца 
мызы Рябово. Хлопотать о строительстве больницы женщина 
начала еще в 1884 году, обратившись с соответствующим пред-
ложением в местную земскую управу. Елена Васильевна даже 
пообещала подарить землю и материалы на строительство, но 
из-за бумажной волокиты к работам так и не приступили. 

Чтобы наверстать упущенное время, на следующий год 
Елена Всеволожская предложила подарить вместо прежне-
го участка земли свой каменный трехэтажный дом. Земство 
предложение приняло, однако оформление дарственной по-
требовало согласия многочисленных наследников, так что со-
гласование всех вопросов заняло еще несколько лет. Наконец, 
после многочисленных трудностей нотариус заверил дарствен-
ную, и земство дало согласие на переоборудование особняка 
в больницу.

В начале 1890 году началась реконструкция дома. Земская 

управа выделила на ремонт 3000 рублей, чета Всеволожских 
пожертвовала 4215 рублей, 200 рублей – княгиня Надежда 
Дмитриевна Белозерская-Белосельская и 300 рублей – княжна 
Мария Васильевна Дурново, родная сестра Елены. В декабре 
работы были завершены и в бывшем имении Всеволожских от-
крылся частный приемный покой на 10 коек, через несколько 
лет ставший Рябовской земской больницей.

Доктором был назначен Мечеслав Маркелович Зачек, вы-
пускник Военно-медицинской академии и большой энтузиаст 
своего дела. По его настоянию и при участии Елены Васильев-
ны в 1903 году к больнице было проведено электричество, при-
строены операционное помещение и здание амбулатории. Так-
же было начато строительство отдельного дома для персонала 
больницы, которое завершилось спустя два года. 

Несмотря на покровительство княжны Всеволожской, еже-
годно выделявшей деньги на содержание больницы, вопрос 
с лекарствами, койками и персоналом стоял очень остро. Со-
гласно докладу доктора Зачека от 1907 года, Рябовская боль-
ница была не в силах вместить всех пациентов, и многим при-
ходилось отказывать. 

Хуже всего дела обстояли с помещением для рожениц. Под 
родильную комнату была выделена маленькая комнатушка, 

вмещавшая всего две кровати. По распоряжению Зачека, до-
полнительные койки для будущих мам выставляли в коридорах 
и даже столовой, что, конечно, не способствовало спокойным 
родам.

По настоянию Мечеслава Зачека в 1911 году родильное от-
деление открыли на 3 этаже, где стоял водонапорный бак. 

За последующие годы Рябовская больница, позже пере-
именованная во Всеволожскую, сменила немало руководите-
лей, каждый из которых внес свою лепту в развитие лечебного 
учреждения. Больница претерпела множество изменений, не 
единожды перестраивалась, пока не стала такой, какой мы зна-
ем ее сегодня.

Сейчас Всеволожская ЦРБ – это современное многопро-
фильное учреждение, в котором трудятся более двух тысяч 
медицинских работников. Больница имеет стационар на 670 
коек, родильное отделение на 120 коек, семь амбулаторий, 
собственное отделение «Скорой помощи», пять фельдшерско-
акушерских пунктов и поликлинику. 

Неизменным осталось одно – здесь по-прежнему работают 
неравнодушные люди, стоящие на страже самого бесценного 
богатства – нашего здоровья.



Невский берег4 Декабрь 2015 года

Адрес редакции: 188640, г. Всеволожск, Всеволожский пр., д.12.
Телефон редакции (81370) 43-648 – тел./факс, гл. редактор, приёмная
Электронная почта: redaktor@vsevvesti.ru
Телефон администрации – 77-490, 77-290.

Издатель и учредитель: АМУ «Всеволожские вести»
Главный редактор, директор:  В. А. ТУМАНОВА
Ответственный за выпуск приложения: Сергей Геннадьевич Тамарин 
Подготовка материалов Виктор Аршинов
РАСПРОСТРАНЯЕТСЯ БЕСПЛАТНО

Газета отпечатана в типографии ООО «СМДЖИ ПРИНТ»
Санкт-Петербург,  ул. Рентгена, д. 1. Тел. 325-13-15.  
Тираж 999 экз. Заказ №  
Подписано в печать 25.12.2015 г.   Дата выхода 25.12.2015 г. 

Судьба человека

 Совет 
ветеранов 
выражает 

благодарность

От имени ветеранов посел-
ка выражаем сердечную бла-
годарность администрации, 
отделу культуры, Совету 
ветеранов Всеволожского 
района за проведение празд-
ничного мероприятия в честь 
74-й годовщины открытия ле-
довой трассы Дороги жизни 20 
ноября 2015 г. 

Огромная благодарность 
руководителям ДК им. Чека-
лова поселка имени Морозова 
за сердечный прием гостей и 
отличную концертную програм-
му. 

Особая благод арность 
Владимиру Афанасьевичу 
Зимовцу за внимательное от-
ношение к пожилым людям 
поселка, за сопровождение 
ветеранов на выездных меро-
приятиях. Благодарим адми-
нистрацию нашего поселка 
за предоставление комфорта-
бельного автобуса.

Совет ветеранов МО 
«Свердловское городское 

поселение»

Любовь по переписке
Большую часть из «бриллиан-

товых» шести десятков лет чета 
Бывших провела в поселке име-
ни Свердлова, однако расцвела 
их любовь не здесь, а на земле 
псковской. Оба супруга родом из 
небольшого села Славковичи, где 
и состоялась их первая встреча.

Зинаида Александровна появи-
лась на свет в августе 1930 году в 
большой семье, где, помимо нее, 
было еще четыре дочки. Во время 
Великой Отечественной семей-
ство не успели эвакуировать, а по-
тому долгие четыре года юная де-
вушка прожила в оккупации, терпя 
голод, лишения, а порой и тумаки 
немцев, вставших лагерем непо-
далеку от села. Освобождение, 
впрочем, большой радости не при-
несло – семья лишилась родного 
дома, который был разрушен в 
одном из артиллерийских боев во 
время освобождения Псковщины.

Иначе сложилась судьба Ивана 
Александровича, который родился 
на полгода позже своей будущей 
жены, – уже в 1931 году. В первые 
дни войны мальчика отправили 
к родственникам, а потому он не 
застал всех ужасов войны. Впро-
чем, в голодные послевоенные 
годы горя успели хлебнуть оба. 
Приходилось питаться гнилой 
картошкой и вкалывать нарав-
не со взрослыми, чтобы поднять 
страну из руин. Познакомились 
молодые люди на танцах. Ивану 
симпатичная девушка пригляну-
лась с первого взгляда, однако 
пришлось постараться, чтобы за-
воевать сердце строптивой кра-
сотки, которая не желала отвечать 

взаимностью. В конце концов, ему 
это удалось, однако тут молодых 
людей ждало первое испытание: 
Ивана призвали в армию. 

Молодого человека опреде-
лили в радиотехнические войска, 
а радисты в те годы служили не 
три года, как все, а четыре. Един-
ственной отдушиной для влю-
бленных стала переписка. Каждую 
неделю Зинаида с нетерпением 
ждала почтальона, а прочитав 
заветное письмо, бережно на-
клеивала листок на стену, чтобы 
нежные слова всегда были перед 
глазами. Стоит ли говорить, что 
вскоре вся стена была заклеена 
письмами от Ивана?

На целине
Из армии Иван Александрович 

вернулся в 1955 году, и уже в но-
ябре пара сыграла свадьбу. В ка-
честве свадебного подарка Иван 
построил новый дом для семьи 
Зинаиды, которая до этого юти-
лась в старом немецком дзоте. 
Впрочем, в Славковичах молодая 
семья не задержалась. Едва от-
праздновав рождение сына Вла-
димира, который появился на свет 
в 1956 году, семья отправилась в 
поисках лучшей жизни на целину, 
в Оренбургскую область.

Это было непро-
стое испытание для 
молодых людей. Иван 
устроился работать 
трактористом, а вот 
Зинаиде, до переез-
да работавшей ква-
лифицированным ра-
ботником на льняном 
заводе, приходилось 
браться за любую 
работу, которая бы 
оставляла достаточно 
времени на воспита-
ние сына. Она успела 
поработать ассени-
затором, ухаживала 
за телятами и даже 
стала чемпионом по 
стрижке овец. 

Сына воспитыва-
ли по очереди: Иван 
брал ребенка к себе 
в трактор, пока жена 
не вернется с работы, а затем 
супруги менялись. В трудах и за-
ботах незаметно пролетело не-
сколько лет. Первенец подрос, а в 
1963 году родился и второй сын, 
Александр. К тому времени род-
ственники Ивана уже несколько 
раз звали молодую семью к себе, 
и вскоре те согласились, отпра-

вившись искать счастья в поселок 
имени Свердлова.

Через тернии
В Ленинградскую область се-

мья переехала с одним чемоданом 
и двумя сыновьями, так что быт 
пришлось обустраивать с нуля. 
Как и большинство свердловчан, 
устроились супруги на кирпичный 
завод. По традиции, вскоре после 

переезда у пары родился третий 
сын, которого назвали Михаилом.

По словам Зинаиды Алексан-
дровны, на новом месте ей при-
шлось тяжелее, чем на целине. 
Непростая работа в цеху, уход 
за тремя сорванцами и местный 
климат подточили ее здоровье, 
так что первое время после пере-
езда она часто болела. Иван Алек-
сандрович взял домашние заботы 
на себя, чтобы облегчить жизнь 
жены, и вскоре всё стало налажи-
ваться.

Семейное счастье
Сейчас Зинаида и Иван живут 

в небольшой уютной квартире во 
Втором микрорайоне нашего по-
селка. На стеллаже в гостиной 
сразу бросаются в глаза много-
численные фотографии трех сы-
новей, шести внуков и четырех 
правнуков. А вот фотографий со 
свадебных юбилеев мало. «Не до 
того было», – признается Зинаида 
Александровна. 

Предваряя вопрос о секрете 
долгих и счастливых отношений, 
Иван и Зинаида признаются: было 
в жизни всякое. Доводилось и 
обижаться друг на друга, и ругать-
ся по пустякам, однако любовь 
оказалась сильнее мелких ссор и 
тяжелой жизни, которая с самого 
начала испытывала их чувства на 
прочность.

Семейное же счастье для них – 
это в первую очередь полное до-
верие, дружба и уважение, кото-
рое они испытывают друг к другу 
вот уже 60 бриллиантовых лет.

19 декабря – одна из самых 
значимых дат православного ка-
лендаря. Дело в том, что в этот 
день верующие люди отмечают 
День святителя Николая Чудо-
творца, одного из самых почитае-
мых святых в православном мире. 

О покровителе нашего поселка 
рассказал протоиерей храма Св. 
Николая Чудотворца на Неве, отец 
Иаков.

Николай Чудотворец – это ве-
ликий христианский святой, жив-
ший в III–IV веках в Ликийских 
Мирах, – рассказывает батюшка 
Иаков, – сейчас этот город назы-
вается Демре и находится в ту-
рецкой провинции Анталии. Там 
сейчас расположена гробница 
Святого Николая.

Прославился святой Николая 
как великий угодник Божий, по-
этому в народе его прозвали Ни-

колаем-угодником. Еще при своей 
жизни Николай прослыл заступни-
ком нуждающихся и угнетенных, в 
особенности тех, с кем поступили 
несправедливо. Существует не-
мало примеров его помощи нуж-
дающимся. Например, однажды 
Николай Чудотворец удержал меч 
палача, уже готовый обезглавить 
трех мужей, которые были невин-
но осуждены корыстолюбивым 
градоначальником.

Покровительствует Николай 
Чудотворец также путешествен-
никам и морякам, спасая их от 
разбушевавшихся стихий и дру-

гих опасностей, подстерегающих 
путников на земле и воде. Одно 
из преданий гласит, что во время 
своего паломничества в святой 
Иерусалим Николай-угодник внял 
просьбе отчаявшихся моряков и 
молитвой успокоил бушующее 
море. 

– Удивительно, но почитают 
Николая Чудотворца не только 
христиане, лютеране, но и даже 
мусульмане, – продолжает рас-
сказ отец Иаков, – и никому он не 
отказывает в просьбе. Считается, 
что именно он послужил для за-
падного общества прообразом 
Санта-Клауса, потому что тайно 
помогал обездоленным семьями, 
принося в их дом гостинцы. 

Церковь в нашем поселке не 
зря носит имя Николая. Бело-
каменное здание расположено 
неподалеку от Невы, и Святой 
Николай приглядывает за водной 
гладью, защищая проходящие по 
реке суда. 

В День святого Николая в церк-
ви проводится праздничная служ-
ба и Крестный ход вокруг храма, в 
котором ежегодно участвует боль-
ше сотни человек. 

60 лет – душа в душу
Прожить вместе шесть десятков лет – это определенно подарок судьбы. Такую годовщи-

ну неспроста нарекли бриллиантовой. Как и одноименный драгоценный камень, отношения 
«бриллиантовой» семьи красивые и крепкие, несмотря на жизненные трудности и испыта-
ния. В ноябре бриллиантовую свадьбу отметили жители Второго микрорайона Иван и Зина-
ида Бывших. По такому случаю корреспондент нашей газеты наведался к юбилярам в гости, 
чтобы услышать историю их любви и узнать секрет долгой и счастливой семейной жизни.

Заступник и покровитель  
угнетенных

Чудотворная икона в пос. им. Свердлова
В нашей церкви имеется икона 

Святителя Николая, признанная чу-
дотворной. Икона была написана к 
300-летию дома Романовых и завеща-
на отцу Димитрию Амбарцумову одной 
из прихожанок, которая спасла икону 
в страшные времена гонений на цер-
ковь и хранила ее всю жизнь. В семье 
отца Димитрия и матушки Елены было 
уже 10 детей, однако последними у них 
рождались девочки, а он хотел сына. 
Однажды ночью, вскоре после появле-

ния в доме иконы, отцу Димитрию явил-
ся во сне образ Святителя Николаю 
и ласковым голосом сказал: «Молись 
ему, и будет у тебя мальчик». Батюшка 
так и сделал, и чудо свершилось, в се-
мье появился мальчик, которого, конеч-
но, назвали Николаем. Стоит сказать, 
что это не единичный подобный случай. 
Из разных мест приезжают в наш храм 
люди, чтобы помолиться Святителю 
Николаю о даровании им деток, и он не 
оставляет их молитвы без ответа.


